

# こんにちは 誠桜!!

2015 平成27年6月3日発行

SEIO vol.1

盛岡誠桜高等学校

ホームページアドレスはこちら URL <http://www.morioka-seio.ed.jp>

## ようこそ! チーム 誠桜へ

### 『入学式』

4/8

新入生214名 専攻科29名  
男子49名入学

**歓迎のことば**

**生徒会長 吉川 里海** (重茂中出身)  
世界中には何十億といいますが、その中でたった243人だけが今年誠桜に入学しました。その縁と奇跡を大切にしてみませんか。沢山失敗して後悔して泣いて、でも最後には「こんな事もあったな」とここで出会った仲間と笑い合えるようにこれからの新生活を迎えて下さい。今までの生活がモノクロだった人もいられるかもしれません。これからチーム誠桜というあなたの居場所がカラフルに輝くことを私たちが在校生は約束します。

**新入生宣誓** 1年 鈴木 樺連 (室根中出身)  
まさか自分が入学式での宣誓をやるとは思ってもみなかった。とても緊張しました。私たち新入生は、入学して約一ヶ月、まだ慣れないことも多いですが、それぞれが勉学や部活動に精一杯励み、楽しい三年間を送りたいです。

**専攻科宣誓** 藤本 佳瑚 (紫波第一中出身)  
私たち新入生29名は、今年から幼稚園教諭免許を取得できるという大きな喜びと共に、不安も感じながら入学しました。いつでも初心を忘れず、保育者という夢に向かって、日々努力を積み重ねていきたいです。

**バントウリング部** **応援団** **英会話部** **演劇部**

**男子副団長!!**

## 『対面式』

4/9

**1年 小田 結衣** (松園中出身)  
今日の対面式で、委員会のことや部活のことなど詳しくわかりました。特に部活紹介は入りたい部活がまだ全く決まっていなかったの部のふんいきなどがわかりよかったです。

**1年 竹原 風八** (泉南中出身)  
今回の対面式では、生徒会組織の説明も、九人の執行部の方々が楽しく説明してくれたので、とても聞きやすかった。また、各部の発表も、それぞれ部ごとに楽しいパフォーマンスで会場を沸かせ、さらに部の良さも素晴らしきで本当に楽しかった。周りの人達の雰囲気もよくて、これからの高校生活が楽しみになりました。

**1年 齊藤 加穂** (滝沢南中出身)  
最初はドキドキしていた対面式でしたが、先輩方の明るさや元気が伝わってきて、少し安心しました。そして部活動の紹介では、どの部活もすごく魅力的でした。特に女子バレー部が印象に残っています。全員が声を全力でだして、すごくカッコよかったです。

**ソフトボール部** **バスケットボール部** **サッカー部** **ハンドボール部** **剣道部**

## 陸上 盛岡市内一周継走

# 7 連覇!!

4/20

**1区** 1年 鈴木 樺連 (室根中出身)

**2区** 1年 田川 友貴 (黒石野中出身)  
先日の市内一周継走では、みなさんの応援のおかげで優勝し七連覇に貢献することができました。チームとしては優勝することができてうれしかったですが、個人のタイムの方は課題が残る結果となってしまいました。これからの練習で本番に自分の力をしっかり出して走れるように練習していきます。

**3区** 普通科 3年 志和 真純 (岩大附属中出身)  
新体制としての初のレースとして良いスタートが出来たと感じました。個人としては納得のいく走りが出来なくまだまだ課題が多くありました。今後、大会など多くなりますが一つ一つ課題を克服しながらベストタイムを出せるよう頑張りたいです。また、チームの目標に日々近づけるよう自分出来る事は何なのか考え取り組んでいきたいです。

**4区** 普通科 2年 佐藤 生菜 (室根中出身)  
この大会は新体制になって初めての大会だったのでいいスタートを切りたいと思ってのぞきました。1区から4区まで1位でこれたので良かったです。沢山の応援の中を走るのがとても気持ちよく、「駅伝はやはり楽しいなあ」と感じました。最後はチームの仲間のもとに笑顔でゴールしました。無事に優勝できて、うれしかったです。これから努力をして、全国高校駅伝に向け力をつけていきたいです。

**弓道部** **華道部** **ダンスマシーン** **ソフトテニス部**

**1年 村松 七海** (矢巾北中出身)  
今日の対面式では、誠桜のことを沢山学びました。普段、私たちが携帯電話を持ち込み出来ることをはじめ、あたり前だと思っていたことの全てが、今までの先輩方の頑張りによって築き上げられてきたことが、印象に残りました。

**1年 伊藤 颯大** (川口中出身)  
今日の対面式では、まず、先輩方の元気がすごかったです。とても面白くて明るい先輩方だなと思いました。部紹介では、紹介のしかたがどの部もとてもうまく、面白いようにやりつつも、伝えたい内容がしっかりしていて、さすが先輩たちだと思いました。僕もこの高校で、先輩方のような明るく元気な人へと成長していきたいです。

**1年 菊池 望菜乃** (花巻中出身)  
応援団は中学校のときよりもとても迫力があった。衣装もかっこよかった。部活動は想像以上の数でおどろきました。中学校にはない部活ばかりとても新鮮でした。この対面式で、これからの高校生活がもっと楽しくなりました。

## 生徒総会

平成27年度 生徒会活動スローガン

### 「経年優化」

時間の経過とともに 価値が高まること

4/30

**生徒会副会長** 普通科 2年 岩泉 明日香 (城東中出身)  
4月30日に第一回生徒総会がありました。執行部として生徒総会に参加するのは二回目ですがやはり緊張しました。第二回生徒総会では、より良い学校をつくるために充実した話し合いにしたいです。

**全校議長** 商業科 3年 谷地 綾香 (蘭川中出身)  
今回の生徒総会は、執行部側の一方的な発言ではなく、意見を出してくれた人と執行部や学校側がしっかりと対話している場面も多くみられたことが、とても良かったと思います。

## 観桜茶会

4/26

### 出店 調理同好会

部長 商業科 3年 鈴木 希望 (黒石野中出身)  
私達茶道部29名(一年生11名)は、益手前やお運びを毎日練習してきました。当日は、桜も散り始め、風も強く吹いていましたが、たくさんのお客様にお越しいただき、おいしいお茶とお菓子をお出しすることができたと思います。観桜茶会にお越しいただいた皆様、本当にありがとうございました。次は、弥生祭でのお茶会を成功させられるよう、日々の練習を大切にしていきたいです。

### 保育士専攻科 子ども未来学科

近畿大学豊岡短期大学通信教育を併修により、幼稚園教諭免許と短大士も取得可能になりました!

平成27年度より保育士資格と併せて、希望者は、幼稚園教諭免許と短大士も取得できるようになりました。通信教育の科目レポートは、本校教員がサポート。試験も本校で行います。また、通信教育科目に加えて、通常は近畿大学豊岡短期大学に出向き、講義を受けるスクーリングも必要ですが、本校は近畿大学豊岡短期大学の移動教室として認められているため、本校でのスクーリングが可能です。[返済不要の本校独自の奨学金あり(一部負担あり)]カリキュラムがさらにパワーアップした専攻科「子ども未来学科」で、より豊かな感性と実践力を身につけていきませんか?

# SEIO vol.1 全国私立高等学校男女バレーボール選手権大会



**女子バレー部 ベスト8**  
**女子バレー部 優勝**  
**修紅短期大学旗 東日本高等学校選抜女子バレーボール大会**  
 5/2~5

**普通科3年 澤又 悠真** (下小路中出身)  
 僕たちバレー部は、初めての全国大会という大きな舞台に出場しました。結果は予選リーグ一勝三敗で敗退で、今の自分たちのレベルは、全国でまだまだ通用しないものなのだと思います。しかし、その分だけ培ったものも大きかったので、それを日々の練習で生かして、「県ベスト8」の目標達成に向け頑張っていきます。

**普通科3年 小山 蓮奈** (山形市立富沢中出身)  
 目指していた優勝には届きませんでしたが、自分たちの課題が明確になり、可能性が見えた大会でした。今大会の反省を踏まえ、日本一になる為に、声やしびとさにこだわり、一人ひとりの人間力を高めたいです。そして、どこのチームにも負けないものを作り上げていけるように努めていきます。

**普通科2年 渡邊 真恵** (河川中出身)  
 今大会は、新入生が入部して初めての全国大会でした。私学大会ではありますが、ベスト8という結果を残すことができました。新チームになって初めて出場した大会、また目標「日本一」達成に向けて良いスタートが切れたと思います。勝つに相応しいチームへと変化し、今後の大会で結果を出していきます。

**弓道部 個人3位**  
**北上オープン トーナメント**  
 3/21

**普通科2年 高橋 りりか** (松尾中出身)  
**ソフトテニス部 全日本私立高等学校選抜ソフトテニス大会**  
 3/21~23

**普通科2年 工藤 彩美** (松尾中出身)  
 私たちは全国という大きな大会に初めて出場してきました。緊張したなかで力を発揮しきれず、結果は予選敗退でしたが、そこで見てきたものの、感じてきたことを忘れずにこれからも練習に励みたいと思います。

**普通科3年 工藤 康太郎** (黒石野中出身)  
**弓道部 個人3位**  
**北上オープン トーナメント**  
 3/21

**男子バレー部**  
**《男子バレー部 全国で1勝》**  
**ソフトテニス部 全日本私立高等学校選抜ソフトテニス大会**  
 3/21~23

**普通科2年 工藤 彩美** (松尾中出身)  
 私たちは全国という大きな大会に初めて出場してきました。緊張したなかで力を発揮しきれず、結果は予選敗退でしたが、そこで見てきたものの、感じてきたことを忘れずにこれからも練習に励みたいと思います。

**普通科2年 高橋 りりか** (松尾中出身)  
**ソフトテニス部 全日本私立高等学校選抜ソフトテニス大会**  
 3/21~23

**普通科2年 工藤 彩美** (松尾中出身)  
 私たちは全国という大きな大会に初めて出場してきました。緊張したなかで力を発揮しきれず、結果は予選敗退でしたが、そこで見てきたものの、感じてきたことを忘れずにこれからも練習に励みたいと思います。

**普通科2年 高橋 りりか** (松尾中出身)  
**ソフトテニス部 全日本私立高等学校選抜ソフトテニス大会**  
 3/21~23

**普通科2年 工藤 彩美** (松尾中出身)  
 私たちは全国という大きな大会に初めて出場してきました。緊張したなかで力を発揮しきれず、結果は予選敗退でしたが、そこで見てきたものの、感じてきたことを忘れずにこれからも練習に励みたいと思います。

**普通科2年 高橋 りりか** (松尾中出身)  
**ソフトテニス部 全日本私立高等学校選抜ソフトテニス大会**  
 3/21~23

# 平成26年度卒業生 合格体験記

**神奈川大学 工学部建築学科**  
**普通科 掛川 真乃子** (超喜来中出身)  
 ~自分の未来は自分次第~  
 夢を叶えるのも自分の未来を変えるのも自分自身です。壁にぶち当たるまで夢を追いかけたいと思います。私は中学、高校の先生に、「建築なんかやめておけ、大変だぞ」「数学ばかりだぞ」と、言われ続けてきました。しかし、夢をあきらめず、努力してきました。自分の夢ややりたいことを口に出すというのは恥ずかしいことではありません。口に出して表現すると、支えてくれる人や同志がきっと現れます。そういう人がいることはとても心強いし、有言実行につながります。

**文化学園大学 現代文化学部**  
**家政科 藤井 茜** (宮古一中出身)  
 ~自分のために努力を~  
 私は中学生の頃からファッション関係の仕事に就きたいと思っており、家政科のある誠校に入学しました。3年生になり、映画舞台衣装について専門的に学ぶことができる学部のある文化学園大学に興味を持ちました。進路を実現させるためには他の誰でもなく、自分自身が努力することが大切です。辛くても努力したぶん周りからはそれを理解し、皆さんの手を助けてくれると思います。焦らずじっくり悩んで、自分に一番あった進路を見つけてください。

**岩手看護短期大学 看護学科**  
**普通科 千枝 華恋** (金ヶ崎中出身)  
 ~自信を持ってアピールできるものを~  
 いざ受験するとなった時に自分を助けてくれるのは自分です。自分が自信を持ってアピールできるものを何か一つでも見つけ、磨きをかけてほしいです。私にとってそれは、部活動であるバレーボールでした。バレーを通じて培ってきた体力や人間性、そして何か一つの目標に対してあきらめず努力するということなど、たくさんのことを学び自分のものにしてきました。私はこれら自信を持ってアピールすることができました。

**山崎製パン**  
**食物調理科 菊池 侑稀奈** (見前中出身)  
 ~山崎製パンに入社して~  
 私は製造希望で山崎に入社しましたが、配属先を決める時営業課の方から声をかけられ、人との関わりが好きなので興味を持ち、志望したところ営業課に決められました。高卒で営業課に配属されたのは6年ぶりらしく、周りにも驚かれました。私の仕事は山崎の直営店のフロアです。お店の方に冷凍生地からパンを作る指導をするので研修がとても大変でしたが、食物調理科で学んだことが役立ちました。仕事は大変ですが、同期と過ごせる寮生活はとても楽しいです。

**株式会社 こどもの森 まなびの森保育園新小平 (東京都国分寺市)**  
**細川 舞果**  
 私が保育士になって思ったことは素直に大変な仕事だなと思いましたが、保育士になった今、専攻科で学んだ絵本の読み聞かせや書く力、表現力は私の自信と力になっています。

**社会福祉法人 恵育舎 大新保育園 (盛岡市)**  
**袴田 菜央**  
 就職は保育実習に行った際、「私もこの環境で働きたい。マーチングに携わりたい。」と思いこの保育園に決めました。不安と期待を胸に保育士になりましたが保育士になった今、専攻科で学んだ絵本の読み聞かせや書く力、表現力は私の自信と力になっています。

ですが保育士専攻科で学んだ2年間はとても大切なことだったと今なら自信を持って言えます。私は3歳児の担任をしています。毎日の仕事は大変ではありますが職員の方や、子ども、そして子どもの保護者からも愛される保育士になりたいです。これからも持ち前の笑顔で頑張ります!

初めての事で分からない事も沢山ありますが、「ほうれんそう」(報告・連絡・相談)を心掛け、先生方と連携を取りながら日々楽しく過ごしています。子供たちが私の名前を覚えてくれたり頼ったりしてくれると私を保育者の一人として信頼してくれているのだと嬉しく思います。これからも子どもの気持ちに寄り添い、保育者子供たち保護者から信頼される保育士、笑顔溢れる保育士を目指していきたいです。

**平成27年度 進路状況**  
 ●進学 ●就職  
 進学: 桜美林大学、神奈川大学、関東学院大学、松陰大学、東洋大学、新潟医療福祉大学、日本女子体育大学、日本体育大学、人間総合科学大学、福島学院大学、文化学園大学、明星大学、富士大学、盛岡大学、仙台青葉学院短期大学、東北生活文化大学短期大学部、新潟青陵大学短期大学部、岩手看護短期大学、修紅短期大学、東北女子短期大学、専門(学校) 横浜未来看護専門学校、岩手看護専門学校、盛岡誠校高等学校 専攻科、エコール辻 大阪 辻製菓マスタートレック、織田栄専門学校、国際デュアルビジネス専門学校、仙台医療専門学校、仙台スイーツカフェ専門学校、仙台リゾート&スポーツ専門学校、福島福祉保育専門学校、東京服飾専門学校、東北文化学園専門学校、東放学園専門学校、文化服装学院、盛岡情報ビジネス専門学校、岩手ハビリテーション学院、上野法律ビジネス専門学校、大原スポーツ公務員専門学校 盛岡校、北日本医療

就職: あさやホテル、伊東園、大江戸温泉物語、航空自衛隊補給、セノン、日本電波塔、ホテル佐助、わかさ生活 東北支社、ホクレン 福祉専門学校、北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ、北日本ヘアスタイリストカレッジ、国際医療福祉専門学校 一関校、薬師調理師専門学校、ベトナム語専門学校、盛岡カレッジオブビジネス、盛岡社会福祉専門学校、盛岡情報ビジネス専門学校、盛岡調理師専門学校、盛岡ヘアメイク専門学校、盛岡カレッジオブビジネス

**3年生への感謝をこめて...**  
**2/12 予餞会**  
 各クラス・クラブで出し物をしました

**専攻科 第5回 卒業記念公演**  
 2/24  
 伸びやかな感性と溢れる実践力の集大成をアピール!!

**音楽部**  
 卒業生限定

**3/3 卒業式**  
 卒業生限定

**誠桜の3年 (科・コース)**  
**1年生** 共通カリキュラム《全科一括募集》  
 1年生は全員、どの科・コースにも所属せずに主要教科を中心とした共通カリキュラムを学習します。

**POINT** 盛岡誠桜高等学校では、入学後の1年間じっくりと自分にあった科・コースを選ぶために、全科一括募集です。

普通科	総合コース》●私立大 ●短大 ●専門学校 ●就職
普通科	進学コース》●国公立大 ●医療・看護系学校
商業科	●就職 ●進学 ●情報処理系ビジネス資格
家政科	◆被服検定 ◆着付講師資格 ●就職 ●進学
食物調理科	◆調理師免許 ◆食品衛生責任者 ●就職 ●進学
食物調理科	希望により 製菓》◆通信教育受講で製菓衛生師受験資格 [在学中に受験可]

**卒業後**  
 希望する学校への進学  
 希望する職場への就職  
 卒業生限定 保育士専攻科 子ども未来学科 (2年課程)  
 食物調理科卒業後・希望により 北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ 研究科 (1年課程)への入学